



# Kegelsportverein RIOL e. V.

Riol, 01.09.2022

Pressemitteilung

## Überraschung oder kalte Dusche?

Riol. Am kommenden Samstag, den 03.09.2022, startet für den KSV Riol die Sportkegelsaison 2022/2023. Nach langer Abstinenz sind die Moselaner wieder zu Gast in der 2. Bundesliga Süd. Zum Auftakt wartet eine schwere Aufgabe beim Bundesliga-Absteiger.

Gut 14 Jahre liegt der Aufstieg des KSV Riol in die 1. Kegel-Bundesliga zurück. Damals kürten sich die Rioler Sportkegler mit einem 3:0-Heimsieg gegen die Vereinigten aus Trier und Leiwern zum Meister der 2. Bundesliga Süd. Nun wartet die erneute Aufgabe in der zweithöchsten Sportkegelliga - mit dem Saisonziel: Klassenerhalt!

Vor allem der Saisonstart wird es für den KSV in sich haben. Bereits zu Beginn geht es zum Bundesliga-Absteiger KSC Landsweiler. Nach dem ersten Heimspiel gegen den Aufsteiger St. Ingbert warten dann ein Auswärtsspiel beim Tabellenzweiten des Vorjahres (TuS Kirchberg) sowie das darauffolgende Heimspiel gegen den Vorjahresdritten und Lokalmatadoren SKV Trier.

Zum Auftakt im Stadtteil des saarländischen Lebachs wird der KSV vor allem personell auf zwei wichtige Auswärtsakteure verzichten müssen: Steve Blasen und Christian Schneider. „Beide fehlen uns gerade auf solch anspruchsvollen Holzbahnen enorm“, beschreibt es KSV-Anstarter Marjan Leis.

Bereits im Frühjahr informierte Riols Routinier Martin Hoffmann den Klub darüber, dass er in diesem Sommer seine lange Sportkeglerkarriere beenden wird. Nach insgesamt 274 absolvierten Bundesliga-Spielen alleine für den KSV, dem er seit 2005 angehörte, kann man hierzu nur eines sagen: Vielen Dank, Martin Hoffmann!

Auch nicht mehr für den KSV auflaufen wird ab der kommenden Saison Armand Theis, der sich kurz vor Saisonbeginn wegen privaten und gesundheitlichen Gründen abmeldete. „Dies ist für uns natürlich ein unerwarteter Schock kurz vor Saisonbeginn.“, so Sportwart Carsten Krämer, der für die kommende Spielzeit mit einem anderen Kader planen muss.

Dennoch versuchen die Rioler Kegler ordentlich in die Saison zu starten. „Landsweiler wird uns sicherlich nicht unterschätzen.“, meint Krämer. Trotz der schweren Aufgabe können die letzten beiden Duelle im Saarland für Mut sprechen, denn in beiden Aufeinandertreffen der ersten Rioler Mannschaft im Landweiler Hof entführten die Moselander jeweils den Zusatzpunkt.

Ob der KSV zum Saisonauftakt überraschen kann, wird am Samstag ab 16:30 Uhr im Landsweiler Hof zu sehen sein.

Der Kader des KSV Riol in der Saison 2022/2023: Marjan Leis ©, Moritz Valentin, Christian Bohn, Patrick Haan, Steve Blasen, Helmut Leis, Christian Schneider, Alain Blasen

Josef Valentin  
Vorsitzender  
[ksv\\_riol@web.de](mailto:ksv_riol@web.de)

Carsten Krämer  
Sportwart  
[getraenke-kraemer@web.de](mailto:getraenke-kraemer@web.de)

Marjan Leis  
Pressewart  
[marjan.leis@web.de](mailto:marjan.leis@web.de) Tel: 0173/8731839